

BERTRAND GUILLON architecture

conférence

16/11/16 Amphi Puget 19H15

Lis Avi, l'association des anciens diplômés de l'ENSA-Marseille, reprend cette année son cycle de conférence de jeunes architectes avec le partenariat de l'école. Lis Avi est une association créée en 2014 qui a pour missions de tisser des liens entre les jeunes diplômés de l'ENSA-M avec les professionnels, de participer à des manifestations comme la Cérémonie de Remise des Diplômes ou le Prix des Diplômes du SA13 mais aussi d'assurer un suivi des jeunes architectes à la sortie de l'école et de diffuser informations et offres d'emploi sur sa page facebook Lis Avi. L'association organise aussi des tables rondes et des conférences qui donnent la parole à de jeunes architectes qui nous partagent leurs réussites et leurs galères dans le monde professionnel qui s'ouvre bientôt à vous, chers étudiants. Après les Oh!Som, Marion Bernard et VgH Company l'année dernière, c'est au tour de Bertrand Guillon de raconter son histoire de jeune architecte. Vous pourrez le questionner sur tout ce qui vous traverse l'esprit concernant la condition d'un jeune architecte de nos jours...

Bertrand Guillon intègre l'Ecole Nationale Supérieure d'Architecture de Marseille et obtient son diplôme en 2011. Il se forme pendant près de deux ans dans un atelier d'architecture à Marseille où il développe ses connaissances en matière de chantier et de gestion du projet de la conception à la mise en œuvre. En 2013 il fonde sa propre structure et installe son agence au 74 rue Saint Jacques, dans le 6ème arrondissement de Marseille, au sein d'un pôle créatif créé avec la designer Margaux Keller et la graphiste Marion François. Son activité se concentre volontairement sur des projets privés avec la réalisation de villas, appartements et commerces à travers lesquels s'instaure une véritable relation de partage et d'échange entre le maître d'ouvrage et l'architecte.



